Experiencia profesional de un 'teleco'

Porque una buena formación es importante

Juan Ignacio Sánchez Piñole Ingeniero de Telecomunicación del año - 2018

Miércoles, 2 de mayo de 2018,

10:00 a 11:00 Aula EP-1.9.04





En esta charla/coloquio, D. Juan Ignacio Sánchez Piñole, Ingeniero de Telecomunicación (*) relatará su trayectoria profesional, remarcando la importancia de adquirir competencias y conocimientos diferenciadores para ir un paso más allá en un mundo laboral cada vez más competitivo.

Reseña biográfica:

- Fundador, en 1994, de la Delegación de Asturias de la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación.
- Representa a la generación de Ingenieros de Telecomunicación que han sido actores relevantes del mayor salto tecnológico producido jamás en España.
- Representa a aquellos 'telecos' que han desarrollado su vida profesional en otros entornos más allá del de las telecomunicaciones (ej. en el ámbito de la Organización Industrial).
- Participó en creación de los estudios de Ingeniería de Telecomunicación en la Universidad de Oviedo, con los que ha colaborado siempre activamente.



(*) Nivel MECES 3 / EQF level 7: Máster en Ingeniería de Telecomunicación